

## Neues Fahrzeug in den Dienst gestellt – Grabenfest 2025

Bei strahlendem Sonnenschein, begrüßte der Vorsitzende der Seniorengenossenschaft Riedlingen e.V. Josef Martin, die zahlreich gekommenen Gäste, im Garten der Wohnanlage am Stadtgraben. Gut beschattet, dank der Leihgabe der Schirme vom Förderverein der Narrenzunft Gole e.V., wurde die Gäste vom Tagespflegeteam um Gabi Koch-Makridis mit Kaffee und Kuchen versorgt, während die Bürgerwehr Riedlingen, mit Hauptmann Peter Bucher, die Gäste mit gekühlten Getränken, Steaks und Würsten verwöhnten. Die Feuerwehr Riedlingen sorgte für die entsprechende Stromzufuhr zur Kühlung. Herber Wagner, stellv. Vorsitzender organisierte die Veranstaltung und sorgte mit seinem Team vom Fahrdienst für die Mithilfe beim Aufbau. Ehrenamtlich engagiert, sorgte Das Tanz-Duo „Die Trollys“ Maggie und Charly Braig zusammen mit der Caribbean Steelband Kolibris für die passenden Sommerklänge. Das erste Fass Bier war schnell leer, denn trotz der heißen Temperaturen waren alle Garnituren voll belegt. Zu den Gästen zählten nicht nur Mitarbeiter und bürgerschaftlich Helfer aus den Tagespflegen und verschiedenen Sparten von Riedlingen und Bad Buchau, es sind auch Sponsoren des neuen Bürgerfahrzeug der Einladung gefolgt. Die Fahrzeugübergabe wurde gegen 15:00 Uhr von Geschäftsführer Michael Wissenssek eröffnet, der sich für die sehr gute Vernetzung und Kooperation mit den Riedlinger Vereinen und der Stadt bedanke und an den stellvertretenden Bürgermeister, Joachim Reis, das Wort übergab. Joachim Reis, der als ehemaliges, langjähriges Vorstandsmitglied die Seniorengenossenschaft sehr gut kennt, lobte die für Riedlingen und das Umland wichtige soziale Einrichtung und bedankte sich im Namen der Stadt ebenfalls bei den Sponsoren. Allen voran hob er das große Engagement von Josef Martin hervor, der als Gründer der Genossenschaft vor 30 Jahren den Weg für die heutige Vielfalt an Versorgungsleistungen, ermöglichte. Fahrdienstleiter Herbert Wagner, schloss sich den Dankesworten an die Sponsoren an und hob hervor, dass die Fahrleistungen der SG über 100.000 Km im Jahr betrage. Herzlich bedankte er sich auch für die entstandene Kooperation mit dem Wohnpark St. Barbara und der Stadt Riedlingen. Die gemeinschaftliche Teilhabe zu Förderung der Mobilität der Senioren in Riedlingen, ist ihm ein hohes Anliegen. Damit die Kooperationen auch gelebt werden, stellt die Seniorengenossenschaft den Fahrdienst auch für das Stadtfest zur Verfügung. Einrichtungsleiterin Daniele Würfel der St. Elisabeth GmbH, freute sich, dass ihre Bewohner nun das Altenstüble und den Markt besuchen können. Eine Win-Win Situation für die Gemeinschaft fasste Michael Wissenssek dankend zusammen und lud die Sponsoren zum Freigetränk und Steak herzlich ein. Jeder Sponsor erhält außerdem eine Spenden-Urkunde, fügte er hinzu. Nach dem Gruppenbild klang der Nachmittag gesellig aus. Peter Bucher überreichte am Ende vollständig die Kasse an die Seniorengenossenschaft und spendete alle Einnahmen aus dem Verkauf an die SG. Im nächsten Jahr sind er und seine Mannen gerne wieder mit dabei. GF Michael Wissenssek bedankte sich zum Schluss auch bei allen Vorstandsmitgliedern für die sehr gute Zusammenarbeit und nahm zum Fazit der

gelungenen Veranstaltung. „Heute hatten wir das Beispiel einer gelebten sorgenden Gemeinschaft, im Füreinander-Miteinander.“